

1) Ce qui était intéressant à TMU :

- Le dortoir international était confortable, agréable à vivre et bien situé. à quelques pas de la rivière, mais aussi à proximité d'une gare (10 minutes à pied) et plutôt calme, même s'il est situé non loin de Chôfu où l'on trouve beaucoup de restaurants et de magasins.
- En novembre à lieu le festival scolaire (文化祭) qui est un moment très convivial à vivre au sein de l'université
- Le département de français est toujours très chaleureux à l'égard des étudiants en échange, et il est toujours possible de trouver quelqu'un à l'écoute des difficultés que l'on pourrait rencontrer, que ce soit un professeur ou un étudiant japonais du département.
- Le service international est très réactif en cas de problème et propose une fois par semestre une excursion collective (par exemple au Mont Fuji, fin novembre 2019).

2) Les cours intéressants par rapport à la filière de Lettres :

- Ce sont principalement les cours de littérature donnés en français par Groisard-sensei. Au premier semestre de l'année dernière, il s'agissait d'étudier la notion de Frontière en littérature avec un recueil de nouvelles de Tristram Garcia, et au second semestre d'un cours intitulé "Les animaux dans la littérature française" où nous avons étudié un corpus de textes allant des *Fables* de LaFontaine au *Lion* de Kessel.
- Un cours de littérature japonaise en anglais était également proposé les années précédentes, mais malheureusement, il ne l'était pas l'année dernière.